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蒲郡市教育委員会令和５年２月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年２月１５日（水）午前１０時００分 

 

閉会日時 令和５年２月１５日（水）午前１１時３９分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第３委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長       岡田 隆志  教育政策課長    柴田 剛広 

  学校教育課長     宇野 晶由  学校教育課主幹   小島 賢三 

学校給食課長     竹下 曉   生涯学習課長    三浦次七郎   

スポーツ推進課長   磯貝 友宏  博物館長      竹内 真治   

書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第１号議案 市議会（１２月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し

出について 

   第２号議案 蒲郡市教育振興基本計画について 

   第３号議案 蒲郡市社会教育指導員設置規則の廃止について 

   第４号議案 西浦地区における小中一貫校のあり方（基本方針）について 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和５年２月定例会は成立。 

 

１ １月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）人事異動について 

（２）令和５年度予算について 

（３）三河部都市教育長協議会報告(１月２３日)  

（４）その他 

   ①新型コロナウイルス感染症への対応について 

   ②第３９回三河湾健康マラソン大会について 

 

３ 議案 

  〇教育長 

 議事に入る前に、第１号議案「市議会（３月定例会）の議決を経る議案に 

ついての意見の申し出について」は、蒲郡市において今後、調整・検討を要する 

意思形成過程の案件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８号の 

規定により非公開とすることに異議はありませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

  第１号議案 市議会（３月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し出に 

ついて 

（１）蒲郡市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条

例の一部改正について 

教育政策課長説明 

（２）蒲郡市少人数学級編制の実施に係る市費負担教員の任用、給与等に関する

条例の一部改正について 

学校教育課長説明 

（３）蒲郡市社会教育指導員の報酬額及び費用弁償額に関する条例の廃止につ

いて 

生涯学習課長説明 

（４）令和５年度蒲郡市一般会計予算 

各所管課長及び教育部長より説明 

（５）令和４年度蒲郡市一般会計補正予算（第７号） 

教育政策課長説明 

 

【非公開】 
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  質疑応答なく、第１号議案については全員一致をもって承認された。 

 

  第２号議案 蒲郡市教育振興基本計画について 

  教育政策課長説明 

   

  質疑応答なく、第２号議案については全員一致をもって承認された。 

 

  第３号議案 蒲郡市社会教育指導員設置規則の廃止について 

  生涯学習課長説明 

 

  質疑応答なく、第３号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第４号議案 西浦地区における小中一貫校のあり方（基本方針）について 

学校教育課長説明 

質疑応答 

〇渡辺委員 

 資料４ページには「小中連携や地域連携が進んでいない」と記載されているの

に対し、６ページには「小中連携・地域連携を進めている」とあり、矛盾してい

ないか。 

●学校教育課主幹 

 ４ページは地区個別計画で掲げられていた課題をそのまま転記したものですが、

学校現場としては、評議員会を小中学校合同で行うなど実施している部分もある

ことを補足しているものとなります。 

 

質疑応答を経て、第４号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 児童クラブの業務支援システムとはどんなことができるものですか。 

●教育政策課長 

 児童の入退室や出欠席連絡、職員の出退勤管理などです。 
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----------------------------------------------------------------------- 

〇渡辺委員 

 通級指導教室加配が＋１ということですが、この増分は「ことばのへや」です

か、それとも「たんぽぽ」ですか。 

●学校教育課長 

 市としては「たんぽぽ」の方向で考えていますが、勤務を予定されている方の

こともありますので、柔軟に対応していきたいと考えています。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

 科学館西側の駐車場整備により来館者の数に影響はありましたか。 

 ●生涯学習課長 

数値で実感できるものはありませんが、以前は砂利で躓いたという声を聞いて

いたので、この点では改善できたと思います。 

〇教育長 

 訪問授業とあるが、蒲郡高校には誰が行っているのか。 

●生涯学習課長 

 館長です。 

〇稲葉委員 

 春休み期間の入館は予約制ですか。 

●生涯学習課長 

 入館自体に予約は必要ありません。 

----------------------------------------------------------------------- 

   

５ その他   

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は３月２８日（火）午後２時から行います。 

 


